
Тест  по русскому языку
тема «Разделительный ь и ъ»

5 класс



Пройди тест и определи 
уровень своих знаний по 

теме «Разделительный ь и 
ъ»



Задание №1
В каком слове на месте пропуска пишется 

разделительный ъ?

В...ехал. 1. В…юга.

1. Лис…я.



Задание № 2
В каком ряду во всех словах не пишется 

разделительный Ь?

П…еса, об…ехал, 
в…ется.

Лис…ий, медвеж…я,
кошач…ий.

Ноч…ной, 
без…облачный, 

реч…ной.

Вы набрали 0 баллов



Задание № 2
В каком ряду во всех словах не пишется Ь?

П…еса, об…ехал, в…ется.

Лис…ий, медвеж…я,
кошач…ий.

Ноч…ной, без…облачный, 
реч…ной.

Вы набрали 1 баллов



Задание № 3
В каком ряду на месте пропусков пишется одна и та 

же буква?

Об…явить, с…есть, 
об…яснить.

В…летел, вороб…и, 
с…езд.

Бар…ер, раз…единить, 
свин…и.

.

Вы набрали 0 баллов



 Задание № 3
В каком ряду на месте пропусков пишется одна и та 

же буква?

Об…явить, с…есть, 
об…яснить.В…летел, вороб…и, с…езд.

Бар…ер, раз…единить, 
свин…и.

Вы набрали 1 баллов



Задание № 3
В каком ряду на месте пропусков пишется одна и та 

же буква?

Об…явить, с…есть, 
об…яснить.В…летел, вороб…и, с…езд.

Бар…ер, раз…единить, 
свин…и.

Вы набрали 2 баллов



Задание № 4
Выбери правильное высказывание

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях или в 
конце слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я,  

в корнях или в 
конце слов.

Вы набрали 0 баллов



Задание № 4
Выбери правильное высказывание

 

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, 
и в корнях или в 

конце слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я,  в 
корнях или в конце 

слов.

Вы набрали 1 баллов



Задание 4
 Выбери правильное высказывание

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях или в 
конце слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я,  

в корнях или в 
конце слов.

Вы набрали 2 баллов



Задание № 4

Выбери правильное высказывание 

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, 
и в корнях или в 

конце слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я, и 

в корнях слов.

Разделительный ь 
пишется после 

согласных перед 
буквами е, е, ю, я,  

в корнях или в 
конце слов.

Вы набрали 3 баллов



Задание № 5
В каком ряду слов пишется только разделительный ъ?

Ад…ютант, об…ект, 
ин…екция.

Суб…ект, павил…он, 
шампин…он.

Об…ективный, 
бул…он, 

компан…он.

Вы набрали 0 баллов



Задание № 5
В каком ряду слов пишется только разделительный ъ?

Ад…ютант, об…ект, 
ин…екция.

Суб…ект, павил…он, 
шампин…он.

Об…ективный, 
бул…он, 

компан…он.

Вы набрали 1 баллов



Задание № 5
В каком ряду слов пишется только разделительный ъ?

Ад…ютант, об…ект, 
ин…екция.

Суб…ект, павил…он, 
шампин…он.

Об…ективный, 
бул…он, 

компан…он.

Вы набрали 2 баллов



Задание № 5
В каком ряду слов пишется только разделительный ъ?

Ад…ютант, об…ект, 
ин…екция.

Суб…ект, павил…он, 
шампин…он.

Об…ективный, 
бул…он, 

компан…он.

Вы набрали 3 баллов



Задание № 5
В каком ряду слов пишется только разделительный ъ?

Ад…ютант, об…ект, 
ин…екция.

Суб…ект, павил…он, 
шампин…он.

Об…ективный, 
бул…он, 

компан…он.

Вы набрали 4 баллов



Твоя отметка «2»

• К сожалению, сегодня ты показал 
низкий уровень знаний по данной теме.

• Советую повторить правила. 
• Будь уверен, у тебя всё получится!



Твоя отметка «3»

• Сегодня ты показал средний уровень 
знаний по данной теме.

• Советую повторить правила.
• Будь уверен, у тебя всё получится!



Твоя отметка «4»

• Твой уровень знаний по данной теме 
достаточно хороший.



Твоя отметка «5»

• Молодец! Ты показал высокий уровень 
знаний по данной теме.

• Желаю дальнейших успехов!


